

SISTEMAS DE PRODUCTIVIDAD Y GESTIÓN S.A.:

Vasta experiencia en peritajes técnicos y estudios de ingeniería

Entre otros servicios, SPG ayuda a las empresas en la resolución de controversias, a través de una mejor comprensión de las causas que las originan.

Debido a la pandemia, muchos proyectos de ingeniería han visto aumentados sus plazos y costos más allá de lo esperado, lo que está generando solicitudes de peritajes técnicos y estudios de ingeniería de parte para analizar estas desviaciones. Y es que este servicio, al constituir una visión externa y objetiva, permite, por un lado, esclarecer las controversias que surgen en un proyecto y, por otro, generar información técnica relevante para su ejecución.

Un actor clave que ayuda a las empresas en la resolución de controversias, a través de una mejor comprensión de las causas que las originan, es Sistemas de Productividad y Gestión S.A. (SPG). "Contamos con metodologías propias y profesionales de vasta experiencia. Nuestro grupo consultor ofrece servicios de consultoría, incluso capacitación, orientados a apoyar procesos de cambio en los diferentes ámbitos de desempeño", destaca el gerente general, Hernán Ríos Prichard.

Peritajes para una de las partes de una disputa contractual, peritajes para árbitros o jueces en disputas contractuales y estudios de



FOTO SPG

Los principales clientes de SPG son mandantes, contratistas y subcontratistas que participan en proyectos de infraestructura.

ingeniería específicos son los principales servicios que ofrece SPG. "Muchas empresas, por diversos motivos —controversias contractuales, reclamaciones, negociaciones o demandas— requieren del desarrollo de peritajes técnicos y estudios de ingeniería específicos. Nuestros clientes son tanto las empresas involucradas como los equipos jurídicos que las representan, con procesos ante centros de arbitraje y mediación y tribunales de justicia", explica.

Entre sus principales clientes figuran mandantes, contratistas

y subcontratistas que participan en proyectos de infraestructura pública y privada, como hospitales, establecimientos penitenciarios, obras viales, obras sanitarias, aeroportuaria, obras de generación y transmisión eléctrica, obras de montaje industrial y minero, entre otros.

OBRAS EMBLEMÁTICAS

SPG ha participado en numerosas obras emblemáticas para el desarrollo del país, entre las que destacan el Puente Bicentenario en Concepción,

corredores viales de transporte requeridos para Transantiago, proyecto Rancagua Xpress (EFE) y Metro de Santiago, hospitales (como los de La Florida y Maipú), establecimientos penitenciarios concesionados (grupos 1, 2 y 3), proyectos eléctricos (como energización en 500 Kv Alto Jahuel-Polpaico) y mineros (como Sierra Gorda, Caserones, Esperanza, etc.).

"En la actualidad, estamos trabajando con empresas vinculadas a la materialización de proyectos de generación eléctrica eólicas, solar, hidráulica, infraestructura penitenciaria y hospitalaria, montaje industrial minero, entre otros", señala Hernán Ríos.

SPG es una empresa de consultoría y capacitación, cuya misión es ayudar a sus clientes a mejorar su competitividad por medio de intervenciones efectivas y eficientes que contribuyan y apoyen los procesos de cambio en los diferentes ámbitos de desempeño de la empresa u organización del cliente.

Nace en 1997 con diversos socios, entre ellos Dictuc. A partir de enero de 2016, año en que dicho centro se retira de la sociedad, ha continuado su desarrollo en forma independiente.